

**Webinar / Videokonferenz zum Stand der Arbeiten an
LOA und Vertriebsanteil sowie der politischen Prozesse
zu Medikamentenpreisen und Referenzpreissystem**

Medikamentenpreise und Abgeltung der Medikamentenabgabe Es fallen wichtige Entscheidungen!

Aktuell fallen im schweizerischen Gesundheitswesen Entscheidungen von grosser Tragweite für die Apothekerschaft: Auf Verhandlungsebene zwischen den Tarifpartnern (LOA), im Dialog mit dem Bundesamt für Gesundheit (Vertriebsanteil) und im Nationalrat (Medikamentenpreise / Referenzpreissystem).

Die VGUA ist in allen Themen und Prozessen sehr aktiv beteiligt und setzt sich für die Interessen der unabhängigen Apothekerinnen und Apotheker ein.

Im Hinblick auf die ausserordentliche Session des Nationalrates vom 29. / 30. Oktober 2020 möchten wir Sie im Rahmen einer Videokonferenz / eines Webinars über den aktuellen Stand der Arbeiten informieren. Es ist uns auch gelungen, Pius Zängerle (Direktor curafutura) und Dr. Axel Müller (Geschäftsführer Intergenerika) für Statements und die Beantwortung von Fragen zu gewinnen.

Datum: Montag, 26. Oktober 2020

Zeit: 19:30 - 20:00 Uhr

Dauer: 30 Minuten

Eine Anmeldung ist nicht notwendig. Sie können sich direkt in die Konferenz einwählen. Die Einwahldaten lauten:

Webinar-ID: 835 8359 5225



Webinar-Kenncode: 242017

<https://us02web.zoom.us/j/83583595225?pwd=bTFXeTRUNnR2enZlZHF5amFlaUpYZz09>

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

Die Teilnahme ist kostenlos.

